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Beitrag von „Enrico“ vom 31. Dezember 2009, 18:31

Hallo Sonja

bleiben wir doch mal sachlich, die Aussage von Peter Mügge steht auf seiner Homepage. Ich 
habe hineingeschaut, weil mir Peter die neue Samenliste schickte und der link darin enthalten 
war. Ich bin gleicher Meinung wie Willy, warum schwärzt er ohne Rückfrage die AG an.

Wenn ich das richtig verstehe, sind die 2009-Blüten alles Erstblüten. Wie du ja weisst, sollten 
aber Blüten erst nach dem 2. Jahr beschrieben werden. Also warum publiziert sie Peter schon 
im ersten Jahr. Zu der Namensinflation die mit diesen 2009-Blüten verbunden ist, brauche ich 
keinen Kommentar abzugeben, ist selbsterklärend.

Falls die eingesandten Blütenbilder zu diesen 2009-Erstblüten gehören, fände ich es richtig, 
wenn diese erst nach der zweiten Blüte im 2010 im Hybridenjournal veröffentlicht würden, wie 
es unsere AG-Richtlinien vorschreiben.

Gruss Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/93-journal-3-2009-mex-
hybriden/&postID=896#post896
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